

CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Jeudi 21 Septembre 2023

Etaient présents :

COCHONNEAU Lola, MESCHAIN Tygane, MOYSE Lison, MAILLET Constance, FRAUILICH Aurèle, DEVOLDER Stella, ABDELHAKK Inés, BOURIACHON Eva, SAUVAGE Marilou, PASQUIER Margaux, PERRIER Julia, SMETKO Julia, et BARBIER Maxime.

Mme LEGEARD, Mme VAUCELLE, Mr RIGAULT.
Mme RENAULT Amandine.

Absents et excusés :

Mme PROD'HOMME, Mme MAUBERGER, MME LIEBOT, Mme PELLETIER.

PLOUZEAU Laouna, RICHARD Mathilde, BENOIT Clément, MARTIN Angéle, GANDIER Ambre, RICHARD Adeline, GALLAND REGENT Sulyvan, SIMON Erwan, METEZEAU Lucas, DUGAST Nolann, BILLAUD Rose, TOURET Romane, SAVIN Manon, JULIA Noa, BONNET Elsa, VERGNAUD Lisa, FROUCHARD Eva.

1- DESIGNATION DES RAPPORTEURS PAR ETABLISSEMENTS SCOLAIRES

Un second compte rendu de cette réunion sera envoyé à chaque élu référent pour être distribué aux différents chefs d'établissement :

- ❖ Ecole St Joseph : MAILLET Constance / MOYSE Lison
- ❖ Ecole du Théophraste Renaudot : à envoyer directement à l'établissement
- ❖ Ecole J. Prévert : PERRIER Julia
- ❖ Collège Joachim Du Bellay : DEVOLDER Stella / ABDELHAKK Inés
- ❖ Collège Chavagnes : SMETKO Julia / BOURIACHON Eva

2- RAPPEL POUR LE DERNIER MANDAT

Mme LEGEARD présente Mme TRAVOUILLON Geneviève, qui est nouvelle dans la Commission Enfance Jeunesse et qui fait donc aussi partie du CME.

Toujours avec Sandra, Bernadette et Pascale comme élues et Amandine comme animatrice. Sandra et Bernadette sont absentes ce soir, car elles ont une commission sport à 18h.

Il y a de nouveaux horaires pour les réunions, 17 h 45 à 18 h 45.

Comme vous le constatez, ce soir, nous sommes en effectif réduit, car certains élus sont partis au lycée et d'autres collégiens ont souhaité arrêter. Par contre, pour ce qui est des enfants qui sont en élémentaire, s'ils souhaitent arrêter le CME ou en cas d'absence, alors il serait bien de prévenir Amandine. Mme Legearde demande de faire passer le message à leur camarade d'école.

C'est votre 2ème année de mandat, c'est quelque chose d'intéressant, et cela est quand même dommage d'arrêter, car vos camarades ont voté pour vous lors des élections. Il faut donc continuer sa mission jusqu'au bout.

A la fin du mandat, nous proposerons quelque chose qu'aux enfants fidèles aux réunions et aux manifestations, et non aux enfants qui viennent rarement.

En tout cas, je suis très contente de vous retrouver. Et Mr le Maire se joint à moi pour vous souhaiter une deuxième belle année.

3- IDEES PROJETS DE L'ANNEE

Les enfants ont réfléchi en groupe.

Les incontournables, le marché de Noël et la chasse aux œufs.

Les enfants souhaitent continuer ces deux projets. À réfléchir/améliorer pour le marché de Noël pour ce qui en est des activités. Avec l'Espace Jeunes, ça serait encore mieux pour attirer encore plus d'enfants.

Nous vous proposons un mercredi de nous retrouver pour faire un pique-nique, suivi de faire des grandes cartes de vœux pour le foyer des capucins, Arpavie, L'Ehpad. Pour finir l'après-midi, nous irions au cinéma selon le film proposé.

Le marché de Noël aura lieu les **Samedi 17 et Dimanche 18 Décembre 2023**.

Sur les listes électorales, il était mentionné d'effectuer des rencontres intergénérationnelles. Les enfants proposent d'aller faire des activités, des jeux, de la lecture au foyer des capucins sur un mercredi.

Pour cela, il faudrait voir avec Mme MOUSSEAU qui s'occupe du foyer capucin pour pouvoir y aller en Janvier pour la galette des rois.

Pour cela, Mme Legeard demande aux enfants, d'aller à la médiathèque pour faire une liste de jeux intéressants à proposer aux personnes âgées.

Mme Legeard, explique que la flamme olympique va passer à Loudun, le **Samedi 25 Mai 2024**. Pour cela, il faudra donc que le CME participe à cet événement sur la journée en proposant des animations.

Lola explique à tous que la flamme olympique sert à marquer le début des jeux olympiques.

Mme Legeard, explique qu'elle va passer de main en main avec des relayeurs jusqu'au stade. Le dernier relayeur est souvent une célébrité, une personne connue.

Il reste encore un peu de temps pour y réfléchir tous ensemble.

Les enfants reviennent sur les capsules vidéos pour ce qui est de sensibiliser les gens à l'environnement.

Mme Legeard précise qu'elle va à la commission environnement le lundi 25 septembre, et qu'elle évoquera les idées. Et peut-être que Mme BONNET pourrait venir à une réunion pour échanger avec elle.

Il faudrait trouver les lieux, les textes pour les slogans, mais cela parlerait des papiers à ne pas jeter par terre, sur les bouteilles en plastique, sur les mégots de cigarettes, sur les emballages.

Mme Legeard explique qu'Amandine a reçu un courrier pour que le CME participe à un concours sur le « Salon des Mairies et des Présidents d'intercommunalité de la Vienne » avec un projet à décrire. Pour cela, nous avons choisi la « Chasse aux œufs ». Tous ensemble, les enfants donnent leurs idées, les descriptions ... à écrire pour ce projet.

LA SEANCE EST LEVEE A 18h45